



Bientôt un nouveau visage pour les avenues Farbos et Sabres

ENTRÉE DE VILLE Très attendus par la population, les travaux d'aménagement des avenues Henri Farbos et Sabres commenceront en 2022.

L'état des lieux réalisé sur ces deux axes a permis de dresser un constat sans équivoque : tout est à repenser. C'est pourquoi l'Agglo et la Ville lancent des travaux qui se dérouleront sur la période 2022-2024. "Après le quartier Saint-Médard et le boulevard Simone Veil, nous nous attaquons désormais à cet axe très emprunté par les Montois et tous les visiteurs venant du nord de l'agglomération. Il s'agit d'offrir un autre cadre de vie aux riverains et de véhiculer à travers cette entrée de ville une autre image de Mont de Marsan" explique Hervé Bayard, adjoint au maire de Mont de Marsan en charge de l'Urbanisme.

La première tranche des travaux étant prévue sur l'avenue Henri Farbos, une consultation a été menée auprès des riverains l'été dernier afin de recueillir leurs attentes. "Les retours reçus concernaient principalement la mise en sens unique d'une partie ou de l'intégralité de la voie mais également la création de pistes cyclables, le maintien de places de stationnement et l'élargissement des trottoirs" indique l'élu.

Penser aux usages d'aujourd'hui et de demain

Le projet d'aménagement de ces deux axes doit répondre à de nombreux objectifs : améliorer la perception de cette entrée d'agglomération et la sécuriser, développer les modes de déplacement doux, améliorer les conditions de stationnement, végétaliser l'espace, améliorer la gestion des eaux de ruissellement et enfouir les réseaux aériens. Sur la base d'une première esquisse, présentée lors d'une réunion publique le 21 octobre dernier, de nombreuses observations des participants ont été relevées, observations qui viendront enrichir la réflexion pour construire un nouveau projet. Il est néanmoins d'ores et déjà acquis que l'avenue Farbos passera à sens unique.

Le projet final, en cours de réflexion avec l'agence d'architectes et paysagistes Debarre et Duplantier et le bureau d'études Infraconcept, sera présenté aux habitants le 24 janvier prochain lors d'une nouvelle réunion publique à 18h30 à l'Auberge Landaise.



Montant estimatif des travaux de voirie :
1 900 000 € HT

Hors concessionnaires réseaux (éclairage public, eau, assainissement, gaz, électricité)

Calendrier des travaux

■ **Décembre 2021**
Réalisation de l'avant-projet

■ **24 janvier 2022, 18h30,**
à l'Auberge Landaise
Réunion publique
de présentation du projet

■ **2022**
Enfouissement des réseaux aériens et travaux concessionnaires avenue Henri Farbos

■ **2023**
Aménagement de l'avenue Henri Farbos, enfouissement des réseaux aériens et travaux concessionnaires avenue de Sabres

■ **2024**
Aménagement de l'avenue de Sabres

